

2024年9月分アンケートに対する回答

No.	内容
1	<p>[常設展・特別展の感想]</p> <p>展示全部が良かったです。（男性/5歳）</p> <p>カワウソ展示コーナーがすばらしい！植物のレプリカも良い！（男性/70歳）</p> <p>恐竜が良かった。（女性/4歳）</p> <p>リニアモーターカーが良かった。（女性/12歳）</p> <p>恐竜が迫力があってすごかった！！（男性/22歳）</p> <p>恐竜が動くのが良かった。（男性/40歳）</p> <p>恐竜が良かった。（男性/30歳）</p> <p>体験が楽しかった。（無記/4歳）</p> <p>トリケラトプスが良かった。（男性/56歳）</p> <p>恐竜が良かった。（男性/47歳）</p> <p>動く恐竜が良かった。（男性/66歳）</p> <p>ストロボ、宇宙系の軌跡が良かった。（女性/21歳）</p> <p>動く恐竜の展示（女性/25歳）</p> <p>ご意見 恐竜が良かった。（女性/21歳）</p> <p>楽しかったです。体験コーナーが多く楽しめた。（男性/25歳）</p> <p>4階の恐竜が良かった。（女性/7歳）</p> <p>恐竜が嫌だった。（女性/63歳）</p> <p>剥製怖い…（男性/22歳）</p> <p>昆虫シリーズが良かった。（男性/30歳）</p> <p>恐竜を早く動かして欲しい。（無記/41歳）</p> <p>パラボラのかべの話せるポイントにシールとか示しを付けたら楽しいと思う。（無記/-歳）</p> <p>体験できるものが多かったので、自分の予想と比べて面白かったです。（女性/21歳）</p> <p>大人でもとても楽しく見れて大満足。（女性/21歳）</p> <p>久しぶりに来て懐かしくたのしかったです。学割があると学生は嬉しいです。（女性/22歳）</p> <p>こわれているものもなく、とても整備されている。（女性/48歳）</p> <p>愛媛に住んでいた小さい頃、家族でよく来ていました。懐かしくて楽しかった。（女性/25歳）</p> <p>博士とのお話が楽しかったです。（女性/21歳）</p> <p>全部楽しかった。（女性/7歳）</p>
回答	<p>ありがとうございます。恐竜や科学実験が大人気ですね。</p> <p>皆さん楽しんでもらえて、良い思い出になりよかったです。</p> <p>また、ご家族みなでいっしょに体験してくださいね。</p>
2	<p>[常設展・特別展の意見]</p> <p>石鎚山系の植物をもっと特集してほしい。昆虫などの展示を紹介してほしい。例：ツチハンミョウなど。（男性/70歳）</p> <p>原子力が少なすぎる。（女性/63歳）</p> <p>展示物以外の収蔵品の映像なども欲しい。（男性/70歳）</p>
回答	<p>いろいろな御意見ありがとうございます。</p> <p>展示スペースに限りがありますので、展示物を増やすのは難しいですが、展示更新や特別展・イベントの内容を決める際に参考にさせていただきます。</p>

No.	内容
3	<p>[プラネタリウムの感想・意見]</p> <p>ご意見 プラネタリウムの回数を増やして欲しいです（大変面白かったので!!）（女性/21歳） サンリオのプラネタリウムが欲しい。（女性/7歳）</p>
	<p>回答 ありがとうございます。プラネタリウムで観る満天の星、素敵ですね。 担当者もお客様が楽しんでいただけるように心がけています。 プラネタリウムの投影回数ですが、土日祝日の回数は、投影前後に投影機器のセットアップ作業が必要で、連続しての投影ができません。そのため、これ以上の回数を増やすと、営業中に実施することは難しいため、ご了承ください。 また、投影番組については、いろいろな御意見から来年度以降の番組を決める際に参考にさせていただきます。</p>
4	<p>[施設サービスの意見・要望]</p> <p>ご意見 新イベントの告知をインスタなどSNSであげてほしい。（男性/40歳）</p>
	<p>回答 御意見ありがとうございます。 展示やイベントは、当館のホームページ以外にもSNSを活用して告知しておりますが、もっといろんな方に見ていただけるように工夫していきます。</p>
5	<p>[施設サービスの意見・要望]</p> <p>ご意見 レストランが長く待ち昼食が14：00着席、発券会計と席待ちの2列体制か何も指示がなく初め理解出来なくとまどった。当日は大雨にもかかわらず、駐車場は一杯、県外初めての来館者はとまどった。（男性/66歳）</p>
	<p>回答 御意見ありがとうございます。 満席時の対応として並んでいるお客様に説明して、気持ちよく利用いただける環境を作ってまいります。 今後もサービス向上に向けて取り組んでいきたいと思っております。</p>
6	<p>[施設サービスの意見・要望]</p> <p>ご意見 マスク着けたスタッフばかりで気持ち悪いです。（男性/47歳）</p>
	<p>回答 御意見ありがとうございます。 コロナウイルス感染症は5類に移行となり、スタッフのマスク着用は任意となっております。来館者が多い日にはスタッフが自主的にマスクを着用するため、ご了承ください。</p>